



Conectados con Viña del Mar y su gente

Más allá del ámbito deportivo, Everton cumple un importante rol social como un activo miembro de la comunidad viñamarina.

Si hay algo que distingue a un equipo como Everton de Viña del Mar es que cuando entra a la cancha no se trata simplemente de 11 futbolistas tratando de vencer a un rival, sino que es toda una ciudad y su gente la que salta al campo con ellos, personas que encuentran en el club un sentido, un propósito.

“Sentimos su amor cada día. Y por lo mismo, tratamos de retribuirlo siendo un actor social muy activo, que siempre está pendiente de ayudar, ya sea con iniciativas propias o que se suma cuando se les solicita”, explica Cristian Castro, presidente Corporativo de Everton de Viña del Mar y encargado de las relaciones institucionales del club.

Muestras, hay muchas. Como cuando una delegación compuesta por jugadores de todas las series, dirigentes, entrenadores y funcionarios acudió con un gru-



CIENTOS DE NIÑOS HAN VIVIDO LA EXPERIENCIA DE LAS CLÍNICAS DEPORTIVAS QUE ORGANIZAMOS JUNTO A LA MUNICIPALIDAD DE VIÑA DEL MAR.

rano de 2024.

Otro ejemplo son las clínicas deportivas que realizan con niños de diferentes barrios, a los cuales reciben en su Complejo Deportivo, les muestran sus dependencias,

partamento de Deportes de la Municipalidad, ya han podido vivir la experiencia.

“No hay nada que nos llene más el corazón que transmitir los valores del club a las nuevas generaciones, porque sabemos que de ellos depende el futuro de nuestro equipo, de nuestra ciudad y de nuestro país”, reflexiona Cristian Castro, quien agrega que “en nuestras propias escuelas tenemos a más de mil niños y niñas vistiendo nuestros colores”.

De igual manera, el club intenta apoyar iniciativas ciudadanas y actividades a beneficio, con especial énfasis en las que se relacionan con personas de la tercera edad, mujeres y niños. Así, por ejemplo, tiene una alian-

za con la Fundación Las Rosas, a quienes abren las puertas del Sausalito para su colecta anual, y con la Corporación Yo Mujer, con la cual trabajan en conjunto en la campaña de octubre, el mes de concientización sobre el cáncer de mama.

FORMADOR DE FORMADORES

Sin embargo, hay un programa que se distingue por muchos motivos, pero principalmente por su transversalidad, lo innovador que es y por el efecto de “viralización” con que funciona. Se trata del Formador de Formadores, iniciativa que en 2025 va por su tercer año, que se trabaja en alianza con la Universidad de Las Améri-

ca Sede Viña del Mar y que va en directo beneficio de los clubes de fútbol amateur de la ciudad.

¿Cómo funciona? Un grupo de técnicos y dirigentes recibe instrucción en materias como desarrollo y métodos de entrenamiento, etapas psicológicas en el deporte, nutrición y hábitos saludables en el deportista, entrenamiento de la fuerza y evaluaciones físicas del fútbol, filosofía del juego, planificación y medios de entrenamiento, tratamiento de lesiones y psicología del jugador, entre otros. Son los mismos técnicos quienes después traspasan este aprendizaje a cientos de hombres, mujeres, jóvenes y niños, multiplicando el impacto final. ♦

Muestras de la conexión del Club con su ciudad, hay muchas. Como cuando una delegación compuesta por jugadores de todas las series, dirigentes, entrenadores y funcionarios acudió con un grupo de voluntarios evertonianos a ayudar en la remoción de escombros de los damnificados por los lamentables incendios que azotaron los cerros de la ciudad en el verano de 2024.

po de voluntarios evertonianos a ayudar en la remoción de escombros de los damnificados por los lamentables incendios que azotaron los cerros de la ciudad en el ve-

les cuentan la historia del club y finalizan con un entrenamiento acompañado de jugadores e ídolos. Han sido cientos los niños y niñas que, en coordinación con el De-



EL PROGRAMA FORMADOR DE FORMADORES ENTREGA HERRAMIENTAS PEDAGÓGICAS A TÉCNICOS DEL FÚTBOL AMATEUR.



CADA AÑO, MÁS DE MIL NIÑOS DE LAS ESCUELAS DESFILAN POR LA CANCHA DEL SAUSALITO RECIBIENDO EL APLAUSO DEL PÚBLICO.